## **熱戦が繰り広げられました第16回全町バスケットボール大会**

石岡キクノさんが

満100歳を迎えられました

行わ ケットボール大会が八森体育館27日、28日の2日間、第16回全 れました 主 白 熱

大会結果は次のとおりです。した好ゲームが展開されました大会は、全27チームが参加し Ŭ 12 優勝 (新 チ スポー 上北手ミニバスケッ ーム)の部 ツ少年団 た。

優勝 中学校男子の部 (6年生) SMILE 女子 国際情報学院・北鷹 7 の 部 **POWERS** の部

藤里・

二ツ井・

能代南合同

3 部 2 部 般の部 部 優勝 優勝 優勝 フェア UNKNOWN Honeybee

会場は熱気に包まれました

いして、た。

年末にはしめ縄を作

神社に

編み物や裁縫などを趣味に

夫とともに農業を営んでい

ま

奉納

して

いました。

現在は、

使っての散歩やド

ライブにも積極的に

参加して

これからも末永く元気でお過ごし

ながら、

もとへ嫁ぎました。

3人の子どもに恵まれ、

子育てを

歳の時に旧八森町本館の故雄智さん

誕生しました。

5人兄弟の

長女で、

の 25

石岡さんは、

旧沢目村水沢字大岱で

ら寿詞と祝金が贈呈されました。

歳のお誕生日を迎え、

角

日に町か

0

0



石岡さんの100歳をお祝いしました

席され、

て交通安全祈願の神事が行わ移し、パトロールカーのお祓 出隊式終了後は、 白瀑神

所内で、

再生可能エネルギ

ーに関す

る

月 15 日、

16日に神奈川県横浜市役

連携自治体のP

Rイベントに参加

じま

飲酒運転の根絶や交通事故防止を誓いました

## 木敦隊長) 八峰町交通指導隊出隊式 月5日、 の出隊式が、 出隊式が、役場大会議室八峰町交通指導隊(佐々

で行われま この日 た。 ち8名が

活動を展開して参りましたが、 「これまで交通事故の防止と交通安全町長の訓示ののち、佐々木隊長は、に力を入れていくことを確認しました す」と答辞を述べました。 もなお一層精進を重ね、 思想の普及・徹底を図るべく、 や子どもや高齢者の交通事故防止など 隊員を中心に飲酒運転の根絶1は、隊員9名のうち8名が出 務めて参りま 様々な 今後と

秋田県八峰町

町の特産品をPRしました

行われました。

協定を締結している16自治体の魅力発した。このイベントは、横浜市と連携

信等のPRイベントとして毎年開催さ

れています

可

ます インに、 創出などを連携協力することとして 民・地域企業主体の相互の地域活力 を締結し、 能エネルギー 当 日 八峰町は令和2年に横浜市と再生 などを販売、 脱炭素化の推進を通じた住一の活用を通じた連携協定

() ()

、 キキョウの飴やカモミーは、町の特産----特産品である生薬を テ

## 大谷翔平選手から

れました。 選手から寄贈されたグロー サンゼルス・ドジャ 月15日、 町内小学校の始業式にて ースの大谷翔平 ブが披露さ

学校に寄贈されたものです。 上や健康増進に貢献したいと全国の ては野球の普及と子どもたちの体力向 の楽しさやすばらしさを体験し、 験から、より多くの子どもたちが野 このグローブは、 大谷翔平選手の  $\Omega$ 球 小

無病息災を祈願しました

式会社

(東京都)

から、

石川県内で断

災者支援のため、

備蓄している簡易シ

月 12 日、

15日に能登半島地震の被

能登半島地震の被災地支援

厄払い・還暦祝い

無病息災と健康長寿を祈願

グロ

ーブが届きました

簡易シャ

ウー

を送りました

ワ

2セットを送りました。

月10日に購入元であるWOTA株

水している地区への簡易シャワー

出しの支援依頼があり、

貸し出

しを の貸

峰浜小学校では、 ルをしま 体育の時間等で使用6した。職員室前に展 八峰グ П

ッチボ 示するとともに、 の4年生と5年生の男子が代表でキャ しています

ど使用できる水が限られている場面で

多人数で利用することができます

2月3日に数え年42歳

地区は峰栄館、八森地区は白瀑神社(女性)を迎えた方々の厄払いが峰2月3日に数え年42歳(男性)と33

きるようにろ過しています。

災害時な

度使用された水を98%以上再利用で

どで構成されています。テムや脱衣およびシャワ

フ

1

ルタ

用テント

でな

決めました。

簡易シャワ

セッ

は、

水循環シス

届いたグローブでキャッチボール

簡易シャワーセットを送りました

後は、

記念撮影が行

わ

n

まし

た。

かけ、

肩や腰など悪

ところにこす

神事でお

祓

人を形

八を形取った「形代」 白瀑神社では、厄年

厄年を迎えた方々

が

に3回息を吹き

付けてそれぞれ厄を移

を受けました。

また、

還暦を迎えた数え年

60 歳

0

も各会場で行

わ

ま

行

出席者は災いが起こらないよう

でそれぞれ行わ 浜地区は峰栄館、

れました。

峰栄館では、

42歳の男性が厄払

17

を

に想いを込めて玉串を捧げ

いました。

終

## あなたは愛しいペットが亡くなられたときどうしてますか? ペットは家族です。 家族の一員として大切にご供養しませんか?

土葬はほかの獣のエサになります。 柴犬、猫はマンチカン等譲渡

霊園部

火葬のご用命は 動物取扱責任者 中村 厚志 飼い主様の心に寄り添う 能代市中沢字瓶長根2-5 即い土球のパンピーと、ファッコ PETrestメモリアルパークまで TEL0185-58-5000 ホームページ http://www.pet-rest.com/

保管 (ホテル) 販売 貸し出し 動-19-89 R5年4月更新動-19-88 R5年4月更新動-19-90 R5年4月更新動-19-91 R5年4月更新 有効期限R10年4月15日 有効期限R10年4月15日 有効期限R10年4月15日 その他譲受飼養許可(老犬ホーム) 動-19-92 R5年4月更新 有効期限R10年4月15日

11 広報はっぽう 2024.2月号